

Semaine du goût

Dans le cadre de la « Semaine du goût », le vendredi 14 octobre 2016, l'école Saint Joseph de la Trinité Porhoët a reçu Madame Dominique MARTIN, responsable de l'atelier Du goût dans ma cuisine à Guer.

L'objectif était d'éveiller les papilles gustatives des élèves afin de leur faire découvrir les différents goûts.

Chaque groupe a pu tester :

- des produits consommés au petit déjeuner (confitures, jus de fruits, et pains),
- des goûts et des textures à partir du lait et de ses dérivés
- des goûts : sucré, salé, acide, amer
- ou un méli-mélo de goût.

Ils ont aussi fabriqué et dégusté :

- un milk shake
- du beurre et de la chantilly
- des sushis au chocolat
- ou des nids de fourmis.

